

AG du 28.04.2024

Rapport salle paroissiale 2023

Nous avons eu de gros problèmes de chauffage cet hiver.
La PAC est tombée en panne très souvent et l'entreprise Stucker a dû intervenir à plusieurs reprises.

Pour finir, nous avons dû changer l'écran qui contrôle la machine, qui était hors service, ce qui va générer des frais pour 2024.

Depuis, la machine chauffe bien, j'espère que ce problème est enfin résolu.

Pour la cuisine, divers petits travaux de maintenance et d'entretien ont été effectués.

Les relations avec la petite bouffe et la commune se passent très bien.

Les locataires de la salle ont été très satisfaits lors des diverses manifestations pendant l'année.

Pour l'extérieur, qui appartient à la commune, pas de travaux en vue car ils attendent les aménagements extérieurs de l'école et du château pour harmoniser les différents sites.

Nous avons un problème d'humidité sur le mur de la façade côté est, nous sommes dans l'attente d'un devis pour y remédier et voir si la garantie décennale peut être activée.

Nous avons un contrat avec la commune pour la location de la salle durant la période de 2024 et une partie de 2025 (suivant l'avancement des travaux de l'école)
Après cela, nous allons devoir trouver d'autres locataires pour nos locaux.

Merci à tous de m'avoir écouté